



**Donar
no tiene
costo**

New Mexico Donor Services (NMDS), una organización local sin fines de lucro se ha asociado con su hospital para facilitar la donación del tejido postparto.

El proceso de donación

Las mujeres embarazadas sanas que planean un parto por cesárea pueden donar el tejido postparto.

Su proceso de dar a luz seguirá siendo el mismo. Ni su bebé ni su plan de parto se verán afectados. El tejido postparto que normalmente se descartaría después del parto, serán conservado.

No dude en contactarnos por correo electrónico, por teléfono o a través de la página web para hablar de los beneficios de la donación del tejido postparto y responder a todas sus preguntas.

Complete un cuestionario médico antes de su parto. Una vez tomada la decisión de donar el tejido postparto, le recomendamos que comente esta decisión con su obstetra.

¿Cómo puedo participar?

¡Es fácil! **¡Solo hay que decir Sí** para regalar vida!

New Mexico Donor Services
an extraordinary commitment to science, health and hope



¡Felicidades!

Al darle la bienvenida a su nuevo bebé, puede también ayudar a otras personas a curarse, donando el tejido postparto.



El potencial curativo del tejido postparto

El tejido postparto de su bebé (es decir, la placenta y el cordón umbilical) se puede utilizar para beneficiar a otras personas. Normalmente, el tejido postparto se desecha, pero ahora puede optar por donar su tejido postparto.

Durante décadas, el tejido postparto se ha utilizado por su destacada capacidad para curar heridas. Cuando se dona tejido postparto, las membranas y los componentes celulares se utilizan para ayudar a muchos pacientes que lo necesitan.

El tejido postparto se puede usar en distintas terapias, como:

- Reparación/trauma nervioso
- Oftalmología
- Ortopedia
- Cuidado de heridas

Más información:

DonateLifeNM.org | 615.564.3600